



La Federación de Entidades Privadas de Centro América, Panamá y República Dominicana en relación a la erupción del Volcán de Fuego acaecida en la hermana República de Guatemala expresa:

1. Lamenta la pérdida de vidas humanas, heridos y desplazados como consecuencia de la catástrofe a raíz de la fuerte erupción del Volcán de Fuego, así como irreparables daños materiales.
2. Expresa sus muestras de solidaridad al Pueblo y Gobierno de Guatemala, así como a los familiares de las víctimas y afectados por la destrucción de este desastre que enluta a Guatemala.
3. FEDEPRICAP brinda todo su apoyo al Gobierno de Guatemala en la búsqueda y rescate de las víctimas, así como el apoyo a CACIF en la canalización de ayuda humanitaria que se requiera para los más damnificados.
4. FEDEPRICAP se solidariza con Guatemala y formula votos para la pronta recuperación y reconstrucción del país.

Ciudad de Panamá, 4 de junio de 2018.